
第 1 頁,共 3頁 

淡江大學第 45 屆員工福利委員會第 1次會議紀錄 

時  間：民國 107 年 10 月 3 日(星期三)中午 12 時 10 分 

地  點：淡水校園商管大樓 B302A 會議室(與蘭陽校園同步視訊) 

主  席：蕭淑芬主任委員                                                紀錄：蔡宜君 

列席指導：林宜男顧問、曾琇瑱顧問 

出  席：各委員(詳簽到單) 

列  席：各幹部(詳簽到單) 

 

壹、主席報告 

各位委員、幹事及人資長顧問，大家好。今天是我們這學年第 1 次的委員會議，有幾件

重要的提案需要決議。員工福利委員會在剛開學那週的 9 月 12 日舉辦了第 45 屆主任委員改

選會議，我很榮幸的被大家推選出來擔任主任委員。因員福會辦理之各項活動開辦在即，所

幸在人資處業務組、活動組及各位幹事的努力協助下，各項工作都能馬上就緒且順利運作。

例如各項才藝班活動及員工申請住院慰問金等相關業務也都無縫接軌的陸續進行中。希望我

們除了依循歷屆主任委員傳承下來的業務內容，也希望持續能夠有創新的作為，增進員工的

福祉。謝謝在座各位委員及幹事支持及合作，以上報告，謝謝。 

 

貳、報告事項 

 一、上次會議決議案及指示事項執行情形 

會議決議案 執行情形 

提案一：改選第 45 屆主任委員。 

決議：通過，由蕭淑芬委員當選第 45 屆

主任委員。 

第 45 屆委員 20 人，出席委員 17 人（1人兼代理

人）。統計票選結果，由蕭淑芬委員以最多票數(9

票)當選。會議紀錄已陳核完畢。 

提案二：聘任第 44 屆主任委員曾琇瑱教

授及林宜男人資長為員工福利

委員會之顧問。 

決議：通過。 

已辦理完成。 

決定：同意備查。 

二、各組工作報告 

  (一)業務組 

   １、106 學年度核發住院慰問金 25 人，計 50,000 元整。 

   ２、辦理第 45 屆員福會委員推選事宜，並於 107 年 9 月 12 日及 107 年 9 月 20 日分別召開

主任委員改選會議及幹部會議。 

  (二)活動組 

   １、辦理 107 學年度第 1學期才藝活動班報名及開班事宜：共計 10 班，人數約 170 人報名。 

   ２、辦理致贈全校同仁紀念品之訪價作業。 

   

參、討論事項 

 提案一：第 44 屆員工福利委員會收支及資產負債表(附件 1)，提請追認。 
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 決  議：追認通過。 

 

 提案二：第 45 屆員工福利委員會福利部分預算表(附件 2)，提請同意。 

 說  明： 

    一、自 97 學年度起本會福利金由人力資源處編列「福利支出」預算項下，以彰顯本校對同

仁之福利支出。 

    二、援例編列之福利金，將用於歲末聯歡會摸彩金、歲末聯歡會活動費、住院慰問金、經

常費、雜費和活動費，本學期自 107 年 8 月 1 日起陸續辦理各項活動及執行相關預算。 

 決  議：通過。 

 

 提案三：擬請成立第 45 屆員工福利委員會審查校外優惠專案小組。 

 說 明： 

    一、員福會審查校外優惠專案小組權責為決定並授權是否受理校外各項優惠活動。 

    二、成員為主任委員及主任委員邀請適合委員(6 名)擔任之。 

 決 議：本屆審查校外優惠專案小組，主任委員蕭淑芬為當然成員，自願擔任及推選委員 6名

分別為：黃逸輝委員、陳亞為委員、林秋淨委員、陳惠娟委員、駱慈愛委員及林芷芸

委員。  

 

肆、臨時動議(無) 

伍、列席指導致詞 

    蕭主委、總幹事、各位委員及幹事們，大家好。 

    蕭主委擔任體育長多年，如同大家所知是非常有歷練及幹勁，蕭主委能在這麼短的時  

間內就上手員福會的業務，並整合好所有的幹事去完成各項才藝班的開課事務，實在是令人

佩服，而我們人資處同仁們在支援員福會事務方面，一定會全力的配合辦理。 

    經詢問過樂薏嵐組長，得知去年編列給員福會的預算並沒有用罄。雖然在學校政策趨使

下，編列給員福會使用的經費會相對的縮減，但還是希望未來我們能把所有的經費都使用完

畢，讓全校教職員工的福利都能夠維持住。尤其在退休人員這部份，退休人員過去對於學校

的貢獻非常多，但學校能編列給他們的預算實在有限，林前校長在這方面一直有抱怨，若蕭

主委願意來協助，把員福會的資訊轉知讓退休人員知曉並邀請他們參與，我想這樣更能凝聚

大家對學校的向心力。最後，在此預祝員福會的各項活動都能夠圓滿順利，謝謝。 

 

陸、主席結論 

    謝謝我們列席指導的訓勉，我們會儘量朝這方面來努力，經費有多少，我們就花多少，

讓我們的業務都蒸蒸日上，所有的經費都花在刀口上，不辜負學校對同仁們的美意。 

    剛剛總幹事有提醒我，去年經費沒使用完畢是因為來不及製作紀念品，所以今年已請活

動組組長提前進行致贈全校同仁紀念品的這項業務，一定不能發生來不及的狀況。經費預算

的精神就是把經費都執行完畢，沒有執行完畢就是活動的規劃有問題，所以我們一定會把經

費全部使用完畢。 

    另外，剛剛人資長有提及到對退休人員的照顧，退休人員對學校的貢獻真的很大，所以

委員們如果對退休人員或校內員工的福利有任何好的點子或創意也很歡迎提出，例如我們為
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退休人員於活動報名時設定保障名額，讓退休人員能夠感受到學校的永續照顧，讓我們一起

朝著營造現職教職員工與退休人員和樂融融參與活動的環境而努力，謝謝大家，會議結束。 

 

柒、散會(下午 1時) 


